



(v.l.n.r.) Jenny Menge, Caroline Lohse, Elvira Wegner, Maximilian Lange freuen sich über den Spendenscheck

19.12.2023 00:00 CET

Solidarität für Bärenherz: KCS Medical GmbH spendet 500 Euro dem Kinderhospiz

Die Niederlassung Leipzig der KCS Medical GmbH überraschte das Kinderhospiz Bärenherz am 19. Dezember 2023 mit einer Spende in Höhe von 500 Euro. Jenny Menge, Caroline Lohse und Maximilian Lange überreichten einen symbolischen Scheck, um die wichtige Arbeit des Hospizes zu unterstützen. Diese Spende wird dazu beitragen, den Familien und Kindern im Kinderhospiz Bärenherz Trost und Unterstützung in herausfordernden Zeiten zu schenken. Die KCS Medical GmbH zeigt damit,

wie soziales Engagement und Mitmenschlichkeit einen positiven Einfluss auf die Gemeinschaft haben können. Herzlichen Dank dafür.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de